

tenocionada caricatura que bien deja traslucir el lápiz y el buril de acreditados artistas, y como además inserta una carta del *Mestre Titas*, que tanta popularidad ha alcanzado en los distritos rurales de Cataluña, no dudamos en augurar para nuestro colega, a quien saludamos cordialmente, una tan general como buena acogida.

Producto de la suscripción abierta en este periódico desde el domingo último para socorro de los carlistas presos y heridos:

Table with columns: CARGO, Suma anterior, and monetary amounts. Includes entries for E. C., S. M. C. R., I. B. Solas, O. por los prisioneros defensores, etc.

Table with columns: DATA, Suma anterior, and monetary amounts. Includes entries for 425 raciones en Monjuich, Atarrazanas, Ciudadela, Buensuceso y cárceles, etc.

Table with columns: RESUMEN, Existencia, and monetary amounts. Shows total cargo of 4307 reales 50 cént.

Seccion religiosa.

Solemne fiesta y novenario que la muy ilustre asociación de devotos de la Santísima Trinidad y la Immaculada Virgen María de las Mercedes, patrona de esta ciudad y su diócesis, fundada en la parroquial iglesia de Santa María del Mar, consagra a su santísima Madre y protectora. El martes próximo, día 21, en que la Iglesia solemniza la fiesta del descenso de la sacratísima Virgen de las Mercedes en Barcelona; a las siete y media de la mañana habrá misa de Comunión general con plática...

—La Ilustre cofradía del Dulcísimo Nombre de Jesús, establecida canónicamente en la parroquial iglesia de Santa María del Pino, hoy a las doce celebrará la acostumbrada función de desagracias con exposición de su Divina Magestad.

—La V. O. tercera de San Francisco de Asís, establecida en la parroquial iglesia de San Francisco de Paula, celebrará hoy a las seis y media de la tarde los ejercicios propios de su Instituto, con sermón que hará el reverendo P. D. Manuel Astor, Pbro.

—Hoy en la parroquia Iglesia de Santa María del Mar se obsequiará a la Virgen del Carmen por ser el cuarto domingo de mes, impendiéndose la función a las siete de la tarde con el santo Rosario, ejercicios mensuales. Sermon por el muy ilustre señor don José Sayol, canónigo de la santa iglesia Catedral de Gerona, y por último habrá la salva cantada. En la mesa se recauda la anualidad de los señores cofrades.

—Terminado en la Iglesia del Pino el novenario a la Virgen de los Desamparados, mañana lunes, en sufragio de los difuntos de la cofradía, a las nueve se celebrará un novenario, y por la tarde a las seis se cantará el santo Rosario y después de un rato de meditación habrá la oración fúnebre el muy ilustre señor don José Sayol, concluyéndose con los lamentos y respuestas por la reverenda Comunidad.

En la mesa se recauda la anualidad de los señores cofrades.

—La muy ilustre y venerable Congregación de Nuestro Señor Jesucristo en su oficio, practicará hoy a las doce de la mañana en la Iglesia parroquial de San Francisco de Paula, los ejercicios propios de su Instituto, con exposición de su Divina Magestad.

—La cofradía de la esclavitud establecida en la Iglesia de nuestra señora de las Mercedes; en el día 21 del corriente, fiesta de la solemne conmemoración del descenso de la Virgen Santísima a Barcelona, tendrá Comunión general en la capilla de la Esclavitud a las siete y media de la mañana, y concluida la misa se dará la absolución general, por la cual se gana indulgencia plenaria, como también las indulgencias concedidas a la orden mercadería.

—La ilustre y venerable Congregación de nuestra señora de la Buena Muerte, en San Felipe Neri, practicará mañana lunes, a las seis y media de la tarde los ejercicios de Instituto y predicará (de las penas del infierno) el Rdo. D. José Font, Pbro.

—Hoy domingo, en la Iglesia del real Monasterio de Santa Clara, se hará una función de desagracias a Jesús Sacramentado, ya que son tan frecuentes los robos de sagradas Formas y Votos Sagrados.

Las señoras religiosas cantarán un solemne oficio a las diez en punto, en el que predicará un sermón de circunstancias el Dr. D. Ramon María Camps; después del oficio se rezarán dos misas en el altarcello.

Se repartirán en el templo cedulas de desagracias, y todas las limosnas que se recojerán serán destinadas en su totalidad a la adquisición de objetos nuevos para sustituir a los robados en el conve. to de las religiosas Arrepentidas.

—En la Iglesia parroquial de los santos Justo y Pastor, la Pia-Union de la Mirnerva celebrará hoy su función mensual con misa solomno a las diez y procesion, y por la tarde a las seis y media se rezará el santo Rosario, se cantará el Trisagio, seguirá el sermón y reserva.

—En la parroquia del vecino pueblo de Sans tendrá lugar una modesta pero significativa función religiosa en el motivo de celebrar los exámenes de las Escuelas Dominicales de dicha población.

A las ocho de la mañana Misa de Comunión general con plática que predicará el Rdo. Dr. D. Miguel Puig, cura ecónomo de dicho parroquia; y por la tarde a las cuatro se cantará un Rosario y se verificará el reparto de premios a los alumnos de ambos sexos que asisten a las mencionadas escuelas.

Por la tarde presidirá el acto el M. I. S. Vicario Capitular Dr. D. Juan de Palau, acompañado del señor secretario del Obispo, el M. I. S. Dr. D. Lazaro Buitrago, canónigo de nuestra Santa Basílica.

Anuncios oficiales.

Exposiciones de Bellas Artes. —Esta Junta directiva ha acordado que la inauguración de la Exposición de Bellas Artes que va a celebrarse en el local de la calle de las Cortes y paseo de Gracia, se verifique el martes día 24 del que rige, a las tres de la tarde, con asistencia de las autoridades y demás personas invitadas.

A fin de que los señores Expositores puedan asistir a la ceremonia lo propio que los socios suscritores de cualquiera de las secciones, de diez reales mensuales la una, y de secciones de cincuenta reales la otra, se les entregará una tarjeta personal de contraseña, que les servirá también para todos los días en que esté abierta la exposición.

Dichas tarjetas se entregarán a los interesados que acrediten tener derecho a recibirlas, mañana lunes, de nueve a doce la mañana y de tres a cinco de la tarde. La entrada para el público, será el miércoles y demás días sucesivos desde la nueve de la mañana a las cuatro de la tarde.

Barcelona 21 de setiembre de 1872 — El Secretario accidental, Cayetano Cornet y Mías.

—Municipio de Predad de Nuestra Señora de la Esperanza.

—Las personas que tengan los exámenes en dicho monto ó renovado sus papiculas en los meses de noviembre y diciembre de 1871, acudan cuanto antes a retirarlos ó renovarlos, de lo contrario se venderán en almoneda pública con arreglo a sus Constituciones, previniéndose que en el acto de la almoneda no se defenderá ni gan partido de los continuados en lista. Al propio tiempo se avisa a los que ten a papiculas de empeno correspondientes a almonedas anteriores que presenten en horas de despacho a percibir el sobrante que los haya resultado.

Barcelona 21 de setiembre de 1872. — El administrador Ignacio de Castells.

—Ayuntamiento constitucional de Barcelona. —Este Ayuntamiento celebrará sesión extraordinaria el lunes próximo 23 del actual, a las tres de la tarde al objeto de despachar los asuntos pendientes, tomándose acuerdo sea cual fuere el número de señores Concejales que asistan a la misma, a tenor de lo prevenido en el párrafo 2.º del artículo 99 de l.º ley municipal vigente. Barcelona 21 de setiembre de 1872. — Antonino Camps y Pl. secretario.

—Ayuntamiento Constitucional de Barcelona. — El día 4 de octubre próximo a la una de la tarde tendrá lugar en estas Consistoriales la subasta para el arriendo de las aguas sobrantes del surtidor de la plaza Nacional a tenor del pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la secretaría del Municipio, admitiéndose proposiciones en pliego cerrado que ajustadas al siguiente modelo se depositarán en la caja destinada al efecto en la mesa del negociato de Hacienda hasta una hora antes de la anunciada, abriéndose licitación a la una entre los firmantes de las que val resultaren iguales. Barcelona 21 de setiembre de 1872. — El Alcalde accidental, J. Juan Cabot.

Modulo de proposicion.

De N. N. vecino de... habitante en la calle de... número... pro... propietario (ó inquilino) de la casa adm... (casa a donde se pretende destinar el agua) ofrece la cantidad de... (en letras) pesetas por el arriendo del agua sobrante del surtidor de la plaza Nacional con destino esclusivo a la espedada última casa, conforme en un todo a las condiciones puestas de manifiesto, de las que se halla enterado.

Fecha y firma del proponente.

Seccion comercial.

REVISTA COMERCIAL.

Barcelona 21 de setiembre.

Trigos.—Extranjeros: Sin operaci nos por falta de existencias.

Idem.—Nacionales: Son muy solicitados los de fuerza y en particular los de Aragon (monte), por la que en si llavan; ó igualmente los superiores por su blancura.

Los precios son algo sostenidos, por noticias de alza recibidas de Aragon y otros puntos productores.

Las ventas han sido regulares, pudiendo anunciar los precios siguientes:

Bianquillo de Arévalo, nuevo, de 17 a 17 1/2.

Candela de la Mancha, de 16 a 17.

Xexa do id., de 15 a 16.

Aragon, monto, de 16 y 1/2 a 17 y alguno muy superior a 17 y 1/2 (medida de procedencia).

Aragon, huerta, de 14 y 1/2 a 15 1/2.

Navarra, de 16 a 16 1/4.

Candao illo de Aguilas, de 15 a 15 y 1/2.

Xexa do id., de 14 y 1/2 a 15.

Mezclilla de Sevilla, de 14 a 15.

Torno de idem (blanquillo), de 15 y 1/2 a 15 3/4.

Tremes, id., a 13.

De Tortosa, de 14 a 15.

Todo por cuarteras de 70 litros.

Hariñas.—Con ventas regulares en clases superiores de Castilla que son las mas solicitadas por la escasez de ellas, se ha desahogado la semana, llegándose a pagar a 18 y 1/2 pesetas, no siendo escogida obtuviese un real mas. En cambio las clases regulares ó bajas tanto de Aragon como de Castilla, abundan y se ceden a bajos precios por no tener compradoras.

Los precios a que se han hecho operaciones son los siguientes:

1.º de Castilla, de 17 1/4 a 18 y las superiores a 18 1/2.

1.º de Aragon, de 16 y 1/2 a 17 y 1/2.

1.º fabricadas en ésta, de 17 a 18.

Barriles de harina fabricada en ésta, para América, con peso de 200 libras castellanas, puestas a bordo, de 8 a 8 y 1/2 duros uno.

2.º de diferentes procedencias, de 14 a 15 y 1/2.

3.º de granito, de 13 y 1/2 a 14 pesetas.

3.º ramolido, de 8 a 9 y 1/2 pesetas.

Todo por quintal de 41'600 kilos. C. bada.—Pocas existencias, operándose de 28 a 29 reales.

Salvados.—Se vende la tastara de Zaragoza, de 11 a 11 y 1/2 reales. Salvadillo del mismo punto, de 10 a 10 y 1/2. Salvado de ésta,